



## Une étoile qui vient d'Orient

Sur le site <http://www.lejourduseigneur.com/>

Pendant l'Avent, le site internet du Jour du Seigneur propose chaque jour, une méditation teintée de spiritualité orientale et, chaque dimanche une web-série pour s'initier à la spiritualité de l'icône, objet liturgique oriental.

Enfin il nous mène à la rencontre de nos frères chrétiens d'Orient avec les documentaires « Mes Ethiopiennes », diffusés sur France 2, qui nous ouvrent les portes des Églises « premières ». Une opération en partenariat avec l'Œuvre d'Orient.



## Une carte de Noël pour les réfugiés syriens

Au Liban, dans la plaine de la Bekaa, à la frontière syrienne, le village d'El Kaa -initialement de 15 000 habitants- a doublé en accueillant 500 familles chrétiennes réfugiées et plus de 4 000 familles musulmanes. Pour leur venir en aide, le Père Nasrallah a développé un centre d'accueil ainsi qu'un dispensaire, qui est fréquenté par 2 000 patients chaque mois.

L'objectif est d'offrir à chaque personne, chaque famille soignée au dispensaire, une carte de vœux envoyée de France pour signifier que les chrétiens de France ne les oublient pas.

Pour lever la barrière de la langue, des petits messages en arabe sont téléchargeables depuis notre site Internet [www.oeuvre-orient.fr](http://www.oeuvre-orient.fr).



## Vivre un temps de prière avec nos frères d'Orient

Chaque semaine du temps de l'Avent, l'Œuvre d'Orient dans le Gard vous donne rendez-vous sur le site internet du diocèse de Nîmes, pour vivre personnellement ou en communauté, une démarche de prière accompagnée pour les chrétiens d'Orient, en communion particulière avec le Carmel du Saint Enfant Jésus de Bethléem : un des nombreux projets que l'Œuvre d'Orient invite par ailleurs à soutenir financièrement.



## Prier avec les chrétiens orientaux en France

Prier avec les chrétiens orientaux en France: retrouvez les paroisses catholiques de rite oriental à proximité, « C'est une longue tradition en France d'avoir de l'intérêt pour les chrétiens d'Orient. Les français doivent avoir le souci de connaître les Églises orientales en France, de les reconnaître, de les rencontrer. Ils doivent se rendre compte de tout ce patrimoine « à portée de main ». A Paris, à Lyon, à Marseille, mais également dans d'autres villes de France, il y a ces communautés catholiques orientales qui vivent et célèbrent chaque dimanche » nous dit Mgr Gollnisch.

L'Œuvre d'Orient - Service Communication - 01 45 48 45 42 -<http://www.oeuvre-orient.fr>  
<https://www.facebook.com>